
ASSEMBLEE	GENERALE	de	l’AJFCC	du	03/12/2016	
	

Président	de	séance	:	Isabelle	Rihouey		 	 	 	 Présents	:	22+13	pouvoirs	
Secrétaire	:	Delphine	Talbot	
	
Rapport	normal	:	Approuvé		
	
Les	ruches	:	
Cette	année	nous	avons	mis	en	œuvre	le	partenariat	avec	l’association	Ocelles	pour	
l’installation	de	2	ruches.	L’enclos	a	été	installé	et	financé	par	l’AJFCC.	La	surveillance	du	
rucher	étant	assurée	par	Ocelles.		
Nous	avons	tiré	le	bilan	de	cette	1ère	année	de	partenariat.	Malgré	une	année	un	peu	
calamiteuse,	du	point	de	vue	de	la	météo,	peu	favorable	à	la	récolte	du	miel,	nous	
estimons	nous	en	être	pas	trop	mal	sortis	avec	23	kg	de	miel/récolte	(printemps	+	été)	
Ce	qui	a	permis	d’attribuer	1	pot	de	125gr/	adhérent.	Cela	peu	paraître	peu	mais	nous	
n’étions	absolument	pas	certain	d’avoir	une	récolte	cette	1ère	année.	Comme	il	s’agit	du	
miel	d’Ocelles,	une	petite	partie	de	la	récolte	a	été	attribuée	à	l’AJFCC	contre	règlement	à	
Ocelles.	Malheureusement	et	nous	le	déplorons,	de	nombreux	adhérents,	ne	sont	pas	
venus	retirer	leur	pot.	
Pour	ce	qui	est	de	2017,	les	deux	personnes	référentes	de	l’AJFCC,	Isabelle	Day	&	Sylvie	
Ghesquière	ont	proposé	que	nous	installions	nos	propres	ruches	à	coté	de	celles	
d’Ocelles	et	se	proposent	d’en	assurer	le	suivi	tout	en	bénéficiant	des	compétences	
d’Ocelles.	Nous	avons	accepté	que	le	référent,	Sylvain,	installe	aussi	sa	propre	ruche.	
Le	dernier	point	positif,	sur	le	sujet	est	une	excellente	nouvelle	:	notre	miel	a	été	envoyé		
au	concours	Miel	IDF	et	a	été	récompensé.	Nous	avons	obtenu	une	médaille	de	Bronze	
dans	la	catégorie	:	«	Miel	toutes	fleurs	»	
	
Règlement	intérieur	:	
Un	travail	a	été	fait	pour	adapter	notre	règlement	intérieur	suite	aux	modifications	de	
statuts,	validé	en	AG	extraordinaire.	Modifications	relatives	aux	dispositions	sur	la	
biodiversité	et	le	jardin	bio.	Il	sera	envoyé	par	email	ou	si	besoin	en	version	papier.	
	
Site	internet	:	
Création	du	site	internet	de	l’AJFCC.	Webmaster	:	Isabelle	Day	
Vous	êtes	invités	à	le	consulter	régulièrement	et	à	nous	proposez	des	articles,	photos,	
etc…		
http://ajfcc.org	
	
Réparation	des	coffres	:		
Liste	des	28	adhérents	contactés.	Difficile	de	les	faire	venir	pour	réparer,	peindre,	ou	
poser	le	shingle.	
Personne	ne	s’est	proposé	pour	la	réparation	en	heures	de	travaux	collectifs.	À	ce	jour	
tous	les	coffres	listés	n’ont	pas	été	réparés.	
A	poursuivre	en	2017	
	
	
	
	
	



Heures	de	travaux	collectifs	:	
	25	personnes	sur	66	n’ont	pas	réalisé	les	travaux	collectifs.	
Certains	adhérents	ne	prennent	pas	en	compte	le	fait	que	nous	sommes	une	
association	et	que	chacun	doit	assurer	sa	part,	comme	le	stipulent	nos	statuts	et	
notre	règlement	intérieur.		
	
Les	chèques	des	adhérents	qui	n’ont	pas	réalisé	les	travaux	collectifs	ont	été	encaissés.	
Nous	préférerions	que	le	sens	du	travail	collectif	s’impose	à	tous.	
	
En	2017	la	durée	de	validité	des	chèques	étant	abaissée	de	1	an	à	6	mois	au	1er	juillet	ne	
simplifie	pas	la	tache.	Pour	2017	nous	allons	sans	doute	les	encaisser	avant	le	30	juin.	Ce	
qui	va	sérieusement	nous	compliquer	la	tâche	pour	rembourser	les	adhérents	qui	
effectueront	les	travaux	collectifs	après	le	30	juin,	ce	qui	est	la	majorité.	Nous	y	
travaillerons	lors	d’un	prochain	CA.	
	
Manifestations	internes	réalisées	:	
Journées	des	associations	le	03/09.	De	nombreuses	personnes	se	sont	inscrites	en	liste	
d’attente.	Le	stand	a	été	récompensé,	50€	de	carte	cadeau	décathlon.	
Repas	du	18/09,	36	personnes		
Adhésion	Kokopelli,	association	pour	la	préservation	des	semences,	des	variétés	
anciennes	et	Bio.	Tarif	de	groupe,	commande	groupée	à	venir.	
https://kokopelli‐semences.fr/?lang=fr‐fr	
	
Rappels	:		
Pas	de	stockage	sur	les	parcelles	(dans	la	limité	du	raisonnable)	
Pas	de	remplissage	des	cuves	de	1m3	au	robinet.	Uniquement	de	l’eau	de	pluie.	Prêt	de	
la	pompe	acquise	par	l’association.	
Plus	de	participation	des	adhérents	aux	heures	de	travaux	collectifs	
	
Rapport	financier	2016	:	Approuvé	
Budget	prévisionnel	2017	:	Approuvé	
Frais	d’adhésion	108€	‐	caution	43€	:	Approuvé	
	
Administrateurs	se	représentants	:	Viviane	Bellance	–	Sylvie	Ghesquière	–	Moumounou	
Coulibaly	–	Isabelle	Rihouey		
Michel	Jacquin	–	non		
	
Nouveaux	administrateurs	:		
Delphine	Talbot	–	Unanime,	Mona	Benachir	–	2	abstentions.	Adopté		
	
Un	remerciement	spécial	aux	«	permanents	»		
Entretien	et	réparation	:	

‐	Portail	
	 ‐	Espaces	verts	
	 ‐	Bâtiments	
	 ‐	Serrure	etc	….		
Liste	non	exhaustive	
	


